



# STOP A LA MANIPULATION DU PEUPLE DE GUADELOUPE !

***Camarades, Travayè, Pèp Gwadeloup,***

Le 22 Janvier 2025, les agents du SMGEAG, envoyaient au président du SMGEAG un préavis de grève, réclamant le respect de leur droit concernant le contrat de la complémentaire santé, de la prévoyance, et la réorganisation du service des ressources humaines.

Malgré les différentes demandes de rencontre, le nouveau président, Mr Ferdy LOUISY, n'a jamais daigné rencontrer les représentants du personnel, comme à son habitude, il a fait le choix du pourrissement.

Dans sa posture du super Zorro de l'Eau, il a opté pour la DIABOLISATION des organisations syndicales pour tenter de manipuler la population ainsi que l'opinion publique, en faisant croire que la situation catastrophique du SMGEAG de l'absence d'eau, dans nos robinets, était due uniquement à la de grève, **alòs tini lanné é lanné. NOU PANI DLO.**

C'est aussi ce qu'ont affirmé les représentants de l'ETAT, du Département et de la Région, du MEDEF, parlant immédiatement de sabotage, et de prise en otage, relayé sans modération par les presses aux ordres.

Pourtant, depuis des décennies, l'UGTG ne cesse de dénoncer l'état catastrophique du réseau usé et défaillant, les usines de production, les stations d'épuration en situation d'épave, la pollution et l'empoisonnement de l'eau au chlordécone, chlore, mercure, KAKA et autres bactéries, **é panan sitan sé mésyé ka kontinyé bwè dlo a yo !**

Depuis des années, la vie des Guadeloupéens est rythmée par les coupures d'eau à chaque "mové tan", les interdictions de consommer l'eau, les tours d'eau, les distributions de quelques packs d'eau censés répondre à leurs besoins quotidiens..... Nous pouvons dire sans nous tromper, que la Population Guadeloupéenne est victime de maltraitance et de mise en danger par ces responsables politiques.

Mais, malgré ces dysfonctionnements, privant les Guadeloupéens du droit à l'Eau, un droit fondamental, une machine à **FAIRE PAYER COÛTE QUE COÛTE est mise en place en direction des Usagers.** Les grosses entreprises et administrations qui ont des dettes qui s'élèvent à des millions d'euros ne sont pas inquiétées.

## **MEN LA OU PAKA TANN PON MOUN !**

Nous l'avons compris, il s'agit là de TOUJOURS diaboliser la lutte des Travailleurs et de créer une division entre les salariés, la population et les associations qui luttent pour le respect des droits des usagers et le droit à une eau propre, en quantité et en qualité.

## **TRAVAYÈ SÉ GWADLOUPÉYEN OSI – NOU TOUT VLÉ BON DLO !**

L'ÉTAT et les élus complices sont responsables de cette situation, **sonjé**, l'Accord du 4 mars qui prévoyait la rénovation des réseaux de distribution à l'échelle de la Guadeloupe, avec la



contribution de l'ÉTAT, **pa jen vwè jou**, lajan la pati an poch a lé multinasyonal, lé zélu é fonksyonè au service de l'état, à travers les DSP (délégation de service public) qui continuent encore malgré le constat d'échec. Aujourd'hui, ce n'est pas les quelques millions investit par l'État qui permettra de réparer l'ensemble du réseau, mais bien un investissement de masse-de l'État.

**E Jodila, yo vlé kè sé yenki lé izajé é lé travayè ki péyé ! AWA !**

Tout comme lors de la création du syndicat SMGEAG, en JUIN 2021 (étude espelia), **l'objectif premier** est la réduction de la masse salariale qui, selon eux, serait la cause de ce gouffre financier. Ainsi, il prévoit le licenciement d'au moins 150 salariés à travers ce qu'ils appellent "**un plan de départ volontaire**". **Men sé toujou travayè zot ka fouté déwo !**

**Deuxième objectif** : faire payer les usagers, et pour cela il faudrait RE-DONNER CONFIANCE aux Guadeloupéens.

### **MEN NOU UGTG KA DI :**

Donner confiance vlé di :

- Réparer l'ensemble des usines de production d'eau potable et les feeders, les stations de traitement des eaux usées,
- Assurer un contrôle sanitaire fiable et régulier, afin de prendre toutes les mesures correctives nécessaires,
- Fixer un prix raisonnable et acceptable san pwofitasyon,
- Fournir de l'eau en quantité et en qualité **SAN PWAZON, SAN BAKTÉRI, san KAKA**

### **NOU PÉKÉ AKSEPTÉ KÈ SÉ TRAVAYÈ É IZAJÉ KI POU PÉYÉ NOU VÉYATIF - NOU PAKA LAGÉ !**

**L'UGTG invite les Travailleurs à se rapprocher des Associations de Défense des Usagers de l'Eau :**

- **K'DLO** : (*Baie-Mahault, Les Abymes, Pointe-à-Pitre*) **0690 83 77 07 / 0690 17 40 61**
- **DOUBOUT POU DLO AN NOU** : (*Morne-à-l'Eau, Petit-Canal, Port-Louis, Anse-Bertrand, Le Moule*) **0690 53 88 12 / 0690 53 29 98**
- **NOU VLÉ BON DLO** : (*Le Gosier, Sainte Anne, Saint François, Désirade*)  
**0690 47 03 98 / 0690 60 70 67**
- **DLO SÉ LAVI** : (*Capesterre Belle-Eau, Trois-Rivières, Vieux-Fort, Vieux-Habitants, Saint-Claude, Bouillante, Basse-Terre, Gourbeyre, Les Saintes*) **0690 59 32 50 / 0690 65 53 19 / 0690 71 681**
- **MANMAN DLO** : (*Goyave, Petit-Bourg, Lamentin, Sainte-Rose, Deshaies, Pointe-Noire*) **0690 32 70 57 / 0690 97 02 93**

**TRAVAYÈ NI RÉZON GOUMÉ !**

**TOUS AU MEETING LE  
VENDREDI 7 MARS 2025 - 19 H  
SUR L'ESPLANADE DU GOSIER**